



Reconoce PAN que contrató a García Luna y acusa a Morena de pactar con narco

El dirigente nacional panista, Marko Cortés, reconoció que el PAN firmó un contrato de prestación de servicios con una empresa de Genaro García Luna, el exsecretario de Seguridad procesado en Estados Unidos por nexos con el narcotráfico, tal y como lo informó el titular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), Pablo Gómez. En tanto, el coordinador de los diputados federales del PAN, Jorge Romero, anunció que la bancada presentará la próxima semana una propuesta relacionada con la seguridad pública.

<https://planoinformativo.com/910012/reconoce-pan-que-contrato-a-garcia-luna-y-acusa-a-morena-de-pactar-con-narco>